



HIMPUNAN MAHASISWA PROGRAM STUDI TEKNOLOGI INDUSTRI PERTANIAN
FAKULTAS TEKNOLOGI PERTANIAN
UNIVERSITAS UDAYANA

BULETIN

Volume II / Issue I

TIM REDAKSI

Pemimpin Umum
Ni Made Ela Ningsih

Editor In Chief
Avriella Anggita

Reporter

1. Made Ayu Dhava
Vagisvari Giri Putri
2. I Gusti Agung
Ayu Utami Andari

Layouter

KOMINFO HMPS TIP 2019

Staf Redaksi

1. Naila Zulmia
2. Ni Putu Mega Triasswari
3. Putri Cininta Giskha
4. Nyoman Denada Homia
Bestari Dwijaksana

Penerbit

HMPS TIP 2019



Kontak Redaksi :

Sekretariat HMPS TIP

Alamat : Lantai 2 Gedung JA,
Fakultas Teknologi Pertanian
Universitas Udayana, Jimbaran,
Kabupaten Badung, Bali 80361

Email : himatetri@unud.ac.id

Line@ : @dk15359x

1st Instagram : @himatetri

2nd Instagram : @himatetrinow

Facebook : Himatetri Unud

Youtube : HIMATETRI

UNIVERSITAS
UDAYANA

Website : [https://sinmawa.unud.
ac.id/ormawa/himatetri](https://sinmawa.unud.ac.id/ormawa/himatetri)





Salam Redaksi

Halo civitas akademika program studi Teknologi Industri Pertanian!

Kami segenap tim redaksi dari Buletin HIMATETRI mengucapkan puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa karena pembuatan Buletin perdana di tahun 2019 ini dapat berjalan dengan lancar. Terima kasih kami ucapkan kepada seluruh anggota tim redaksi yang telah bekerja keras dalam mempersiapkan buletin ini selama berminggu-minggu dan juga kepada seluruh pihak yang telah membantu, mendampingi dan mendukung pembuatan buletin ini.

Buletin ini dipublikasikan dengan tujuan agar dapat memberikan informasi terkini kepada mahasiswa Teknologi Industri Pertanian dan khalayak umum seputar kegiatan-kegiatan terkini yang ada di lingkungan program studi Teknologi Industri Pertanian maupun di lingkungan fakultas Teknologi Pertanian. Serta, dapat meningkatkan minat membaca mahasiswa dan bermanfaat bagi pembaca.

Mohon maaf apabila masih terdapat kesalahan ketik dan kesalahan lainnya. Kami menyadari bahwa buletin ini masih memiliki banyak kekurangan dan jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, kami berharap pembaca dapat memberikan kritik dan saran yang bersifat membangun agar buletin mendatang dapat menjadi lebih baik lagi.

Tim Redaksi © 2019



Contents

SERAH TERIMA
JABATAN 2019

05

07

FUNGSIONARIS
HMPS TIP 2019

PROFIL : 11

I WAYAN EGGY PERDANA PUTRA
KETUA HMPS TIP 2019



13 SOSIALISASI KKN, PKL, UP, SEMHAS DAN E-JOURNAL 2019

SOSIALISASI OTORITAS JASA KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA 2019

15

16 PENERIMAAN KUNJUNGAN KE PROGRAM STUDI





SERAH TERIMA JABATAN 2019

Pada hari Jum'at tanggal 18 Januari 2019 di Gedung JA Ruang 1.1-1.2, Fakultas Teknologi Pertanian, Kampus Bukit Jimbaran Universitas Udayana telah dilaksanakan kegiatan Sertijab (Serah Terima Jabatan) yang menandai pergantian kepengurusan dari fungsionaris lama ke fungsionaris baru. Sertijab merupakan kegiatan tahunan yang dilaksanakan setiap awal tahun sebelum resmi memasuki masa jabatan yang baru. Kegiatan ini dihadiri oleh seluruh

fungsionaris lama dan fungsionaris baru dari BLM FTP, BEM FTP serta HM program studi TIP, ITP dan TEP. Kegiatan ini dibuka oleh Bapak Dekan FTP Prof.Dr.Ir. I Ketut Satriawan, M.T. Rangkaian kegiatan dimulai dengan pembacaan susunan keanggotaan sesuai dengan Surat Keputusan (SK) BLM, BEM dan HM, kemudian melakukan serah terima jabatan ke masing-masing ketua lembaga, pengambilan sumpah jabatan serta penyampaian kesan

dan pesan oleh Ketua BLM, BEM dan masing-masing HMPS periode sebelumnya sekaligus penyerahan kenang-kenangan. Kegiatan kemudian diakhiri dengan pengambilan foto bersama. Adapun ketua lembaga kemahasiswaan di lingkungan Fakultas Teknologi Pertanian



untuk kepengurusan tahun 2019 yang sebelumnya telah terpilih pada tanggal 12 November 2018 yaitu Edwin Sam Putra Surbakti sebagai Ketua BEM FTP dan P. I Made Cahyana Kusuma sebagai Wakil Ketua BEM FTP, Kadek Arista Pradika sebagai Ketua BLM FTP dan Indah Surya sebagai Wakil Ketua BLM FTP, I Wayan Eggy Perdana Putra



sebagai Ketua HMPS TIP, I Wayan Ryantama Swastika Bajra sebagai Ketua HMPS ITP dan I Wayan Aditya Putra Pratama sebagai Ketua HMPS TEP. Selamat kepada fungsionaris baru yang telah dilantik dan semoga kepengurusan periode 2019 dapat menjadi lebih baik daripada periode-periode sebelumnya.



Terima kasih kepada fungsionaris lama atas kerja keras serta pengabdianya selama 1 periode sebagai bagian dari lembaga kemahasiswaan di lingkungan Fakultas Teknologi Pertanian.

(Ayu).

FUNGSIONARIS HMPS TIP 2019



Dengan terlaksananya kegiatan Serah Terima Jabatan, maka dimulai pula masa jabatan fungsionaris yang baru. Fungsionaris Himpunan Mahasiswa Teknologi Industri Pertanian 2019 terdiri atas Inti organisasi, Departemen Keilmuan dan Keprofesian, Departemen Minat dan Bakat, Departemen Kesejahteraan Mahasiswa dan Penggalan Dana, Departemen Forum Asosiasi Mahasiswa dan Pengabdian Masyarakat, Departemen Kerjasama Antar Organisasi dan Kaderisasi serta Departemen Komunikasi dan Informasi. Sesuai dengan hasil pemilihan ketua lembaga di lingkungan Fakultas Teknologi Pertanian yang dilaksanakan pada tanggal 12 November 2018 yang lalu, telah terpilih Ketua HMPS

TIP 2019 yaitu I Wayan Eggy Perdana Putra dari angkatan 2016. Dibantu oleh I Putu Hendra Adi Prasanta sebagai Wakil Ketua dari angkatan 2017, Ni Luh Ayu Uparina Yanti Putri sebagai Sekretaris I dari angkatan 2016, Deria Wahyuni sebagai Sekretaris II dari angkatan 2017, I Gusti Ayu Krisna Dewi sebagai Bendahara I dari angkatan 2016 dan Ni Luh Putu Devi Savitri sebagai Bendahara II dari angkatan 2017 yang termasuk ke dalam inti organisasi.



Departemen Keilmuan dan Keprofesian memiliki program kerja sebagai berikut yaitu Science Club, Sosialisasi HACCP/ISO, Kunjungan Ilmiah (KUIL), Sosialisasi KKN, PKL,

UP, SEMHAS dan E-JOURNAL serta Bina Orientasi Mahasiswa (BIOMA). Koordinator Departemen Keilmuan dan Keprofesian yaitu Ni Made Sri Wahyuni dari angkatan 2016. Anggota Departemen Keilmuan dan Keprofesian antara lain dari angkatan 2016 yaitu Jamas Prameshwari, dari angkatan 2017 yaitu Ni Putu Lilik Setya Dewi, Misbach Baihaqi Zen, Ida Ayu Somya Iswari Pranidhani dan dari angkatan 2018 yaitu Desi Nurul Istiqomah Izzabillah.



Departemen Minat dan Bakat memiliki program kerja sebagai berikut yaitu Himatetri Festival dan Tournament (HI-FESTA), Industri Rumah Tangga (IRT), latihan rutin futsal dan bulu tangkis serta mempersiapkan kontingen PSTIP dalam Flora dan HUT BK. Koordinator Departemen Minat dan Bakat yaitu Arif Febriansyah dari angkatan 2016. Anggota Departemen Minat dan Bakat

antara lain dari angkatan 2016 yaitu Luh Kurnia Dwi Indriyani, dari angkatan 2017 yaitu Reksi Julniho Haloho, Aldo Taufan Reviandi, Lintang Mandan Madani dan dari angkatan 2018 yaitu Komang Eka Dana Suputra.



Departemen Kesejahteraan Mahasiswa dan Penggalian Dana memiliki program kerja sebagai berikut yaitu mengelola kartu anggota dan iuran, mengelola baju PDL, mengelola baju dan nametag fungsionaris HMPS TIP, bisnis konsumsi serta mengelola dan menjual produk IRT. Koordinator Departemen Kesejahteraan Mahasiswa dan Penggalian Dana yaitu Ni Luh Feby Putri Pratami dari angkatan 2016. Anggota Departemen Kesejahteraan Mahasiswa dan Penggalian Dana antara lain dari angkatan 2016 yaitu Dimas Anggi Ananta, dari angkatan 2017 yaitu Naila Zulmia, Arfira Khofifah, Alfridus Sandro Dacosta Perdisen dan dari angkatan 2018 yaitu

Radja Zulfan Hasibuan.



Departemen Forum Asosiasi Mahasiswa dan Pengabdian Masyarakat memiliki program kerja sebagai berikut yaitu sosialisasi dan rekrutmen anggota Forum Agroindustri Indonesia (FORAGRIN), menerima kunjungan dari universitas lain, menghadiri acara FORAGRIN serta Pengabdian Masyarakat. Koordinator

Departemen Forum Asosiasi Mahasiswa dan Pengabdian Masyarakat yaitu Zainul Fikri dari angkatan 2016. Anggota Departemen Forum Asosiasi Mahasiswa dan Pengabdian Masyarakat antara lain dari angkatan 2016 yaitu Samapta Manggala Aditya, dari angkatan 2017 yaitu Muhammad Najri dan Ni Kadek Megayanti SJ serta dari angkatan 2018 yaitu Luh Tissa Meiya Lesa Candigo dan I Made Ari Kharismananda Jagatkirana.

Departemen Kerjasama antar Organisasi dan Kaderisasi

memiliki program kerja sebagai berikut yaitu pengenalan fungsionaris, sosialisasi PSTIP ke SMA/SMK, sosialisasi beasiswa, kotak surat, mengelola piket fungsionaris, Open Day dan Musyawarah Mahasiswa Teknologi Industri Pertanian (MUSHIMATETRI).



Koordinator Departemen Kerjasama antar Organisasi dan Kaderisasi yaitu Kadek Mei Ahadianti dari angkatan 2016. Anggota Departemen Kerjasama antar Organisasi dan Kaderisasi antara lain dari angkatan 2016 yaitu Fitria Alfiana, dari angkatan 2017 yaitu Sara Vega Mellicha, Anissa Fitri Nur Aini, Ahmad Ali Akbar Ustadi Saladi dan dari angkatan 2018 yaitu Ni Putu Mega Triasswari.

Departemen Komunikasi dan Informasi memiliki program kerja sebagai berikut yaitu mengelola sosial media (Instagram, Line@, Facebook, Email, Youtube) dan website,

sosialisasi dan rekrutmen anggota Redaksi Himatetri Udayana (RETINA), buletin, video pengenalan PS TIP, membuat desain logo produk dan logo kegiatan, nametag dan baju fungsionaris serta brosur PS TIP. Koordinator Departemen Komunikasi dan Informasi yaitu Avriella Anggita dari angkatan 2016. Anggota Departemen Komunikasi dan Informasi antara lain dari angkatan 2016 yaitu Yoga Bremana Chorinthy, dari angkatan 2017 yaitu Nyoman Indra Wiratama dan Made



Kusuma Wardana serta dari angkatan 2018 yaitu Made Ayu Dhava Vagisvari Giri Putri, Ni Made Ela Ningsih dan I Gusti Agung Ayu Utami Andari

(Avriella).



Untuk TIP yang Lebih Baik

Menjadi bagian dari Himpunan Mahasiswa Teknologi Industri Pertanian adalah sebuah kebanggaan tersendiri bagi I Wayan Eggy Perdana Putra yang merupakan salah satu Mahasiswa Program Studi Teknologi Industri Pertanian angkatan 2016. Keaktifan Eggy Perdana sebagai Mahasiswa Teknologi Industri Pertanian dimulai dari berbagai pengalaman organisasi di TIP. Mulai dari menjadi anggota fungsionaris HM TIP pada departemen Kerja Sama Antara Organisasi dan Kaderisasi Periode 2017-2018 sampai menjadi Koordinator Humas BIOMA 2018. Menghantarkan Eggy Perdana yakin menjadi calon Ketua Himatetri pada Musyawarah Mahasiswa Teknologi Industri Pertanian 2018.

Peraih Juara 3 pada Futsal Flora FTP 2017 ini mengaku sangat bangga, senang dan terharu saat terpilih menjadi Ketua Himpunan Program Studi Teknologi Industri Pertanian 2019. Menurutnya, ketua adalah



**I WAYAN EGGY
PERDANA PUTRA**

seseorang yang dipilih oleh banyak orang atau kelompok yang dipercaya untuk menjadi penanggung jawab dan amanah terhadap tugas yang diberikan serta dapat mengutarakan apa yang ada dipikirannya dengan baik kepada rekan-rekan kerjanya untuk mencapai tujuan bersama. Organisasi menjadi wadah atau tempat dimana orang-orang dapat bekerja sama sedikitnya antara dua orang dengan kedudukan tugas yang jelas antara masing-masing orang sehingga tujuan atau cita-cita yang dicapai sama. “Alasan saya ingin menjadi ketua Himatetri adalah karena saya sangat bangga dengan Prodi saya yaitu Teknologi Industri Pertanian dan ingin ikut

berkontribusi langsung dengan cara mencalonkan diri sebagai ketua Himpunan. Saya ingin berkomitmen penuh dalam menjalankan visi dan misi saya selama menjadi ketua. Orang tua saya juga sangat mendukung saya menjadi ketua dan sangat senang sekali begitu mendengar berita ini”

Visi dan misi yang ia usungkan diyakini dapat berjalan 100%. “Karena semua itu harus berjalan dan berakhir dengan hasil yang memuaskan. Oleh karena itu, saya juga meminta bantuan ke teman-teman fungsionaris untuk membantu mewujudkan visi dan misi saya. Harapan ke depannya untuk

Pesan saya, boleh berorganisasi, tapi menjadi tidak boleh ketika kuliah terganggu

Pengalaman sangat berkesan yang dirasakan oleh remaja kelahiran 3 Januari 1998 ini adalah saat mendapat teman dari berbagai daerah, dimana terasa keberagaman bahasa dan budaya serta pengalaman di organisasi atau kepanitiaan ketika ia dipercaya sebagai inti di berbagai kepanitiaan baik kegiatan program studi maupun fakultas. Menjadi Ketua HMPS TIP merupakan salah satu pengalamannya yang paling berharga, dimana ia dapat belajar membuat rencana kegiatan, berkomunikasi dengan banyak orang, bekerja sama dengan banyak orang dan menjadi lebih bertanggung jawab atas perilaku, pikiran, dan ucapan.

Program Studi TIP yaitu agar mahasiswa TIP sendiri lebih antusias untuk memperkenalkan program studinya ke masyarakat luas dengan adanya bantuan dari proker-proker HMPS TIP baik dalam bidang akademik maupun non akademik agar masyarakat luas semakin mengetahui dan mengenal lebih dalam tentang program studi Teknologi Industri Pertanian”. Terakhir, ia memberikan pesan kepada mahasiswa Teknologi Industri Pertanian “Pesan saya, boleh berorganisasi, tapi menjadi tidak boleh ketika kuliah terganggu”.

(Dhava).



SOSIALISASI KKN, PKL, UP, SEMHAS DAN E-JOURNAL 2019

Salah satu program kerja dari Departemen Keilmuan dan Keprofesian Himpunan Mahasiswa Program Studi Teknologi Industri Pertanian 2019 adalah melaksanakan kegiatan Sosialisasi KKN, PKL, UP, SEMHAS dan E-JOURNAL yang juga merupakan kegiatan tahunan. Pada tahun 2019 ini, kegiatan ditujukan bagi mahasiswa angkatan 2016 dengan jumlah peserta sebanyak 65 orang mahasiswa. Kegiatan

ini bertujuan untuk mengenalkan lebih dalam kepada mahasiswa tentang kegiatan akademik seperti KKN, PKL, UP, SEMHAS dan E-Journal yang akan mereka hadapi ke depannya dengan harapan dapat melaksanakan kegiatan tersebut sebaik-baiknya dan sesuai dengan prosedur yang ada. Kegiatan ini dilaksanakan pada tanggal 30 Januari 2019 dan bertempat di Gedung JA Ruang 1.3, Fakultas Teknologi Pertanian, Kampus Bukit

Jimbaran Universitas Udayana. Kegiatan diawali dengan registrasi peserta; pembukaan acara oleh MC; pembacaan doa pembuka; Sosialisasi Praktek Kerja Lapangan yang diisi oleh pembicara bapak I Wayan Gede Sedana Yoga, S.TP., M.Ag; Sosialisasi Usulan Penelitian yang diisi oleh pembicara bapak Cokorda Anom Bayu Sadyasmara, S.TP.,M.Sc.; Sosialisasi Seminar Hasil dan E-Journal oleh pembicara bapak I Made.

Mahaputra Wijaya, S.T., M.Eng., Ph.D.; dimana diakhir setiap sesi pemberian materi terdapat sesi tanya jawab. Selain itu, kegiatan ini juga diisi dengan sosialisasi serta pemilihan Mahasiswa Berprestasi (Mawapres) serta pembagian dosen pembimbing. Kegiatan yang dihadiri oleh 65 mahasiswa ini kemudian diakhiri dengan doa penutup dan penutupan kegiatan dipandu oleh MC

(Avriella).





SOSIALISASI OTORITAS JASA KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA 2019

Seminar Otoritas Jasa Keuangan Republik Indonesia dilaksanakan pada tanggal 27 Februari 2019 bertempat di Ruang Nusantara, Gedung Agrokomples Lantai 4, Kampus Sudirman, Universitas Udayana. Kegiatan ini diawali dengan pembukaan oleh MC, penampilan tari pembuka yaitu tari cendrawasih, pembacaan doa, sambutan dari ketua panitia, sambutan dari Wakil Dekan I Fakultas Teknologi Pertanian, pemukulan gong. Kegiatan dilanjutkan dengan pemaparan materi oleh para narasumber yaitu oleh Komisi XI DPR RI Bapak I Gusti

Agung Rai Wijaya, SE., MM, oleh Kepala Sub Bagian EPK Bapak I Gusti Bagus Adi Wijaya dan oleh Ibu Dewi Bunga, SH., MH. yang mana disetiap berakhirnya pemaparan materi kemudian dibuka dengan sesi tanya-jawab antara narasumber dengan peserta seminar. Kegiatan kemudian diakhiri dengan penyerahan kenang-kenangan kepada masing-masing narasumber dan moderator, penutupan oleh MC dan penampilan tari margapati.

(Avriella).

KUNJUNGAN DARI PROGRAM STUDI TEKNOLOGI INDUSTRI PERTANIAN UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI MALANG

Pada tanggal 1 Maret 2019, Himpunan Mahasiswa Program Studi Teknologi Industri Pertanian 2019 menerima kunjungan dari program studi Teknologi Industri Pertanian Universitas Tribhuwana Tunggadewi Malang bertempat di Ruang Sidang, Gedung Agrokomples Lantai 3, Kampus Sudirman, Universitas Udayana. Kegiatan diawali dengan sambutan dari masing-masing Ketua Himpunan

Program Studi Teknologi Industri Pertanian, kemudian sambutan dari Wakil Dekan III FTP UNUD dan dari dosen pendamping program studi TIP Universitas Tribhuwana Tunggadewi. Lalu kegiatan dilanjutkan dengan pemaparan program kerja masing-masing himpunan, diskusi terbuka, pemberian kenang-kenangan dan diakhiri dengan foto bersama.

(Avriella).



Add dan follow akun resmi HIMATETRI



@dkl5359x



1st IG : @himatetri

2nd IG : @himatetrinow



HIMATETRI UNUD ([bit.ly/OAFacebookHimatetri](https://www.facebook.com/OAFacebookHimatetri))



HIMATETRI UNIVERSITAS UDAYANA ([bit.ly/OAYoutubeHimatetri](https://www.youtube.com/OAYoutubeHimatetri))



himatetri@unud.ac.id



<https://sinmawa.unud.ac.id/ormawa/himatetri>